

Campaña 'SiEmpre Por Chile':

## Más de 2.300 familias de Los Andes y San Felipe recibirán cajas de alimentos

Con el objetivo hacer frente a las profundas consecuencias del Covid-19 y los efectos de la crisis económica y desempleo que han afectado a miles de familias, la **Confederación de la Producción y del Comercio (CPC)**, en colaboración con la **Cámara Regional del Comercio de Valparaíso (CRCP)** y gracias al trabajo en terreno de diversas empresas con presencia local, están desarrollando la iniciativa **'SiEmpre por Chile'**, que busca entregar cajas de alimentos a 11.228 familias de la región.

Gracias a un trabajo realizado en coordinación con el Ministerio de Desarrollo Social y en articulación con la sociedad civil, bajo la asesoría técnica de Red de Alimentos, empresas y empresarios, la **Caja SiEmpre por Chile** está pensada para cubrir las necesidades de alimentación de una familia de cuatro personas por quince días.

«Estamos muy orgullosos y conmovidos de haber asumido la coordinación e implementación de esta campaña tan relevante para las familias en la región de Valparaíso. Hemos sido testigo del compromiso con la sociedad y solidaridad de los empresarios, ejecutivos y colaboradores de muchas empresas regionales participantes de esta iniciativa, que logra atender necesidades de familias vulnerables en este difícil periodo de sus vidas, otorgándoles un alivio y mayor esperanza. Nuestro esfuerzo ha sido el poder llegar a todas las comunas necesitadas de

• **La iniciativa es impulsada por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y coordinada por la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso (CRCP).**

la región, donde existen familias que lo están pasando muy mal y gracias al apoyo de cientos de voluntarios que se sumaron a esta tarea, les estamos otorgando la alegría de poder alimentar a sus seres queridos», comenta **Pier-Paolo Zaccarelli**, presidente de la CRCP.

El trabajo se está realizando en 36 comunas de la región: Calle Larga, Los Andes, Rinconada, San Esteban, Limache, Olmué, Quilpué, Villa Alemana, Cabildo, La Ligua, Papudo, Petorca, Zapallar, La Calera, Hijuelas, La Cruz, Nogales, Quillota, Algarrobo, Cartagena, El Quisco, El Tabo, San Antonio, Santo Domingo, Catemu, Llaillay, Panquehue, Putaendo, San Felipe, Santa María, Casablanca, Concón, Puchuncaví, Quintero, Valparaíso y Viña del Mar.

Zaccarelli agrega que «actualmente, ya se han entregado un 35% del total de cajas de alimentos disponibles, sin embargo, se proyecta que durante el mes de agosto se entreguen en su totalidad, lo que nos llena de alegría, porque prontamente llegaremos a todos los hogares que tenemos planificado».

Las 37 empresas que se han sumado a esta campaña en la región de Valparaíso son: Soprodu, IST, Inmobiliaria San Juan, TPS, Ultraport, Inmobiliaria Grepsa, Sitrans, Mutual de Seguros, Cencocal, Ultra-

mar, GTD, E. Dib, Esval, Servitral, Inmobiliaria La Cruz, Ficcus, Rhona, Embonor, Jorge Schmidt y Cía. Ltda., R&R Aguacate Farming, Empresas Carozzi, Scotiabank, DP World, Inmobiliaria Alborada, Comercial Parada y Cía., Enjoy Rinconada, Enjoy Viña del Mar, Agrícola El Maitén, Tresmontes Lucchetti, Cristalería Chile, Cosemar, Baker Tilly, Puerto Ventanas, Conservas Centauro, Constructora Terratec, PwC y Constructora Ramco.

### CAMPAÑA NACIONAL

A nivel nacional, el objetivo de la campaña 'SiEmpre por Chile' es entregar **125.000 cajas de alimentos a lo largo de todo Chile**. Los productos son adquiridos a través del **Fondo Privado de Emergencia para la Salud de Chile**, levantado por la CPC, en el que participan empresas, empresarios, familias y gremios empresariales, y que actualmente supera los \$105.000 millones.

«Lamentablemente, hoy hay muchas familias en Chile que lo están pasando mal, que tienen dificultades económicas, principalmente por falta de trabajo. Por eso los empresarios, así como hemos colaborado en las urgencias de salud, nos comprometimos a ayudar a esas familias en estos momentos duros», explica **Juan Sutil**, presidente de



Entre las provincias de Los Andes y San Felipe se entregará el 20,9% de las cajas a nivel regional.

la CPC.

Además, agrega: «Las cajas de alimentos SiEmpre por Chile están justamente pensadas para las familias más vulnerables y queremos que sean las propias empresas, con sus trabajadores voluntarios, las que

se las entreguen de manera directa y personal a quienes las necesitan y viven en las comunidades cercanas donde opera cada empresa, en todas las comunas de Chile».

SiEmpre por Chile, en su objetivo por ampliar el al-

cance de su campaña y llegar a más familias beneficiadas, convoca a todas las empresas de Chile, de todos los tamaños y rubros, a sumarse comprometiéndose con la entrega de cajas de alimentos a las familias más vulnerables de sus territorios.